



令和5年度

潮平小便り

教育目標：やさしく かしこく たくましい
潮平っ子の育成

R5.8.25 (金) No. 6 校長 平良 全

2学期がスタートしました!

2学期が始まり、また学校に活気が戻ってきました。今年の夏は例年以上に暑い夏でしたが、子どもたちの様子を見ると元気に過ごせた子が多かったようで何よりです。

さて、夏休み期間の職員作業で、子どもたちの活躍を紹介する児童玄関前の“実りのがじゅまる掲示板”に、念願のがじゅまるの木を描きました。2学期は運動会や修学旅行・セカンドスクール・社会見学等、大きな行事がたくさんあります。“行事が人を育てる”ということで、この掲示板に子どもたちのがんばっている姿をたくさん紹介できることを期待しています。



パークタウン準優勝

8月13日(日)に南風原町少年野球連盟が主催する第5回アミュージアム杯大会において、本校のパークタウン学童野球チームが準優勝したと報告にきてくれました。本大会は本来は南風原町の少年野球チームの大会ですが、パークタウンは招待されての参加だったようですが、全12チーム中の準優勝ということで、いい結果を出せてよかったですね。



ジュニアオリンピック大会県予選

7月8日(土)にバドミントンのジュニアオリンピック大会県予選・新人女子の部で、6年生の愛菜さんが3位に入賞したと報告にきてくれました。

愛菜さんは6月に行われた全国小学生バドミントン選手権の県予選大会での準優勝に引き続いての入賞となります。連続して県大会で上位入賞しているので、すごいですね。



今後の行事予定

【8月】

- ・25日(金) 2学期始業式
4校時授業(給食なし; 12:30頃下校)
セカンドスクール保護者説明会18:00~オンライン
- ・28日(月), 29日(火), 31日(木) 4校時授業
(給食有り; 13:45頃下校)
- ・30日(水)旧盆(ウークイ)休校日

【9月】

- ・1日(金)※通常授業(下校時刻は通常通り14:45)
修学旅行保護者説明会18:00~体育館
- ・4日(月)読み聞かせ
委員会活動(6年生のみ6校時)
- ・6日(水)人権の日
- ・8日(金)授業参観
校内童話お話大会
- ・18日(月)敬老の日(公休日)
- ・19日(火)~21日(木)
セカンドスクール(5年生)
- ・22日(金)4校時授業(5年生のみ; 13:30頃下校)
- ・23日(土)秋分の日
- ・25日(月)なかよしデー(アンケート)
- ・27日(水)すこやか朝会



理科専科・英語専科

8月1日からSSC 3組の担任として諸喜田卓先生が育児休業から復職することに伴い、これまで担任だった千恵乃先生は、2学期からは3年生・4年生の理科専科として頑張ってもらいます。

更に2学期から、5年生・6年生の英語専科として島尻勤子先生が着任することになりました。元キャビンアテンダントという経歴の方なので、キャリア学習でも力を発揮してくれそうです。兼城小学校との兼務で、本校には火曜日と木曜日に来校することになります。

2学期から職員が増え、マンパワーが充実することとはとてもいいことですね。

台風6号の爪痕…

7月末から8月の初旬にかけて沖縄本島に襲来した台風6号は、本島を直撃しただけではなく、一度去ってからまた戻ってきて長期間猛威をふるい続けました。各家庭におかれましては被害はなかったでしょうか。学校では校門が吹き飛ばされたり、中庭のがじゅまるの木等が4本も倒されたりと大きな被害がありました。完全に復旧するには予算も伴うため、まだまだ時間がかかる見込みです。当面の間お見苦しい状況となりますが、ご了承ください。